# Varios- Aportaciones

Desde al Área de Educación y Cultura del Excmo. Ayuntamiento de Santa Cruz de la Zarza saludamos de forma entrañable al "Noticole" por perseverar en su labor informativa, un documento en el que la comunidad educativa puede verter su información y nacido del esfuerzo del profesorado.

Desde esta área planificamos toda una serie de actividades relacionadas con el mundo del saber y de la formación integral de las personas, por tanto está íntimamente ligado al quehacer diario del alumnado, ¡¡ formarse para vivir y entender la sociedad que les ha tocado vivir ¡!.

Hemos finalizado el ciclo de teatro de otoño y la semana de cine, y ya estamos planificando el próximo año con el ciclo de teatro de primavera entre otras actividades, donde seréis tenidos en cuenta una vez más los niños planificando para vosotros dos obras de teatro.

Desde esta área podéis contar con nosotros para dar respuesta a vuestras inquietudes y necesidades siempre desde la humildad de saber que todo no lo podemos resolver pero que la inquietud por intentarlo debe estar presente en todo momento.

Un saludo a toda la comunidad educativa. El Concejal de Desarrollo Humano (Área de Educación y Cultura) Jesús Alberto Fdez. Hijón.

## Chicos y grandes todos jugamos con las palabras.

Os proponemos un juego de palabras que pone de manifiesto las infinitas posibilidades que nos brindan para pasar ratos agradables. Le podemos llamar: SALTA LA

Se trata de un juego que consiste en fabricar el número máximo de palabras cambiando, cada vez una letra:

CARRO, CERRO, CIRRO, CORRO, CURRO.

¿Veis? Tosas las vocales. Otro ejemplo. Probemos ahora con MASA. De MASA, MISA, de MISA, MESA, MUSA.

Pero es que además podemos variar las consonantes y eso nos proporciona más posibilidades. Por ejemplo, de CAMA podemos pasar también a DAMA, RAMA o LAMA. Y después de LAMA, LOMA y de LOMA, TOMA o ROMA

Cuando juegan dos personas es aún más divertido. Se puede saltar de una palabra a otra por turnos.

Para probarte puedes empezar por: TAZA, PETO, GA-TO, PARRA......y todas cuantas se te ocurran.

## PROYECTO INDEPENDENCIA. Nosotros participamos.

Con motivo de la celebración del bicentenario de la Guerra de Independencia (1808-1814), el Centro de Profesores de Torrijos, ha puesto en marcha un concurso a través de Internet en el que pueden participar todos los centros escolares de la provincia de Toledo divididos en dos categorías; una para el primer curso de ESO y otra para los alumnos de sexto de primaria. Y ahí estamos nosotros. Con cuatro grupos ( dos por clase) intentando llegar los más lejos posible.



La mecánica del concurso, grosso modo, es esta: a partir de enero, cada semana, durante seis consecutivas, los coordinadores de la actividad, lanzarán a través de la red, una serie de preguntas y enigmas relacionados con los acontecimientos de aquellos turbulentos años y los distintos equipos tienen que investigar para resolver las cuestiones planteadas en el plazo de una semana. En Torrijos reciben, corrigen y compu-

tan los resultados de todos los equipos que van quedando encuadrados en una clasificación general fruto de los puntos conseguidos.

Los equipos mejor clasificados ganan el derecho a seguir compitiendo en una segunda ronda.

Por supuesto que es nuestra intención pasar el corte y poder contaros más cosas en próximos boletines. ¡Suerte!

#### AMPA "Ntra. Sra. Del Rosario"

Nuestro deseo es trabajar por el bien común de nuestros hijos. Ya conocéis que las Ampas son parte de la Comunidad Educativa y seguro que tu también quieres conocer mas sobre la educación escolar, diferencias, alternativas y un largo etc, sobre tus hijos. Pues para eso estamos y también puedes estar tu. Estamos abiertos a vuestras sugerencias u otras necesidades. Debemos de trabajar juntos.

#### CI José Sierra (antiguas casas de los maestros)

Tlf. 925 11.42.38

Movil: 635-54.03.61

ampa.rosario@hotmail.com

Los niños de mi clase; jugando a ser poetas, con sus nombres y unos versos volaron esta cometa Como es muy golosa Marta siempre come mucha tarta y como jugo hasta tarde Gema se quedo sin cena. Caminando por el bosque Isabel se encontró un panal de miel se fue a buscar a Rosalía que de dijo que también quería. Entonces llegó Alonso y le perseguía un oso. y al verlo grito Javier iten cuidado que te vas a caer! Pasaba por aquella calle Luis que iba a jugar al parchís. y al verlo su amigo Rubén se fue a jugar también. Llegaron a casa de Lucía que era una pastelería.





donde trabaja Mario, arreglando un armario. Le estaba ayudando Elena porque le daba mucha pena ver a Inmaculada que no podía guardar la mermelada y llegó contento David que venía de Madrid de la mano de Javier Urbina de comprar una sardina. se la regalaron a María que le dio mucha alegría. Porque estaba Mª Jesús que llego en un autobús.

1º A de Educación Primaria

CEIP "Eduardo Palomo" Página 2